



気付き、考え、高め合う「かがみっ子」～行動～

鏡小学校だより

HP <https://es.higo.ed.jp/kagami/>

第2号

R7.4.10

文責 桑原 理子



令和7年度入学式

4月9日（水）に入学式を行いました。今年度は51人の新1年生が入学しました。約40分の式となりましたが、新1年生の子供たちは、とても落ち着いて座って参加することができました。一人一人の氏名点呼も、「ハイ！」と元気なお返事ができ、大変感心しました。ご来賓の皆様、保護者の皆様、在校生とともに、新1年生を迎えることができ、大変うれしく思います。新1年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。学校は楽しいですよ。みんな仲良く、一緒に学習したり遊んだりしましょう！保護者の皆様、お子様のご入学、誠におめでとうございます。お子様が安心して学校生活を送ることができるよう、全職員で見守り、指導、支援を行ってまいります。不安なこと、心配なことなど、遠慮なくお尋ねください。ご家庭と学校が連携し合い、同じ方向を向いて、子供たちの育ちを見守っていきましょう。本校の教育活動へのご理解とご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。ご来賓の皆様、ご多用の中、ご臨席賜りまして誠にありがとうございました。引き続き、かがみっ子への愛情とお励ましをどうぞよろしくお願ひいたします。



在校生ががんばってくれました

入学式を挙行するにあたり、その準備を在校生ががんばってくれました。前日、始業式の後、担任と慌ただしく対面を済ませると、すぐに在校生全員で大掃除をし、その後、5年生、6年生が会場の準備をしてくれました。1年生教室の飾り付けをしたり、体育館の椅子や長机を並べたりするなど、やるべきことはたくさんありました。先生たちの指示をよく聞き、テキパキと動いてくれたおかげで、予定よりもずいぶん早く準備を終えることができました。さすが鏡小高学年！入学式当日は5年生、6年生が在校生代表として式に参加しました。代表の子供たちが歓迎の言葉を述べましたが、たくさんの参加者を前に、堂々とした態度で大変立派でした。片付けも意欲的に取り組み、高学年としての自覚とやる気を行動で見せてくれました。頼もしい！鏡小学校のリーダーとして、ますますの活躍が楽しみです！

